



INDAP O'Higgins y Escuela Agrícola Cristo Obrero firman convenio para fortalecer el desarrollo rural

Description

Un importante paso hacia el fortalecimiento del desarrollo rural de la región dio esta semana la firma de un convenio de colaboración entre el Instituto de Desarrollo Agropecuario (INDAP) O'Higgins y la Escuela Agrícola Cristo Obrero de Graneros.

El acuerdo fue suscrito por el director de INDAP O'Higgins, Braulio Moreno, y el director del establecimiento educacional, Cristian Reyes, quienes coincidieron en destacar la relevancia de esta alianza para impulsar la agricultura familiar campesina y la formación técnica especializada, señaló la sala de prensa del Instituto Nacional de Desarrollo Agropecuario, INDAP.

Ceremonia con amplia participación

La ceremonia de firma se llevó a cabo en el salón de la granja educativa de la escuela, con la participación de directivos, profesores, estudiantes, funcionarios de INDAP e integrantes del equipo técnico del Programa de Desarrollo Local (Prodesal) de Graneros, destacándose que dos de los profesionales del Prodesal son ex alumnos de la propia escuela agrícola, lo que evidencia el vínculo histórico entre ambas instituciones.

Durante su intervención, Braulio Moreno expuso los principales ejes del trabajo institucional, programas y acciones orientadas al apoyo de la agricultura familiar campesina. Por su parte, Cristian Reyes enfatizó que el establecimiento no solo busca formar técnicos agropecuarios competentes, sino también proyectar a los estudiantes hacia la educación superior y fomentar el espíritu emprendedor.

Formación integral con 320 estudiantes

La Escuela Agrícola Cristo Obrero atiende actualmente a 320 estudiantes de primero a cuarto medio, quienes egresan con el título de técnico agropecuario. El programa formativo incluye asignaturas prácticas y teóricas de la especialidad, complementadas con talleres especializados de elaboración de vinos, cervezas, miel e hidroponía.

Objetivos del convenio

Según explicó el director de INDAP O'Higgins, el convenio busca *“establecer un marco de colaboración que permita el desarrollo de un programa de trabajo para lograr una mejor realización y resultados de nuestros programas, a través de una adecuada coordinación de actividades en beneficio del desarrollo rural local”*.

Cristian Reyes detalló los alcances prácticos del acuerdo: *“Este convenio nos va a permitir acercar a nuestros estudiantes y sus familias a INDAP, para que eventualmente se puedan convertir en usuarios de la institución”*. Además, los alumnos tendrán la oportunidad de conocer agricultores locales con proyectos innovadores y participar en charlas de capacitación organizadas por el Prodesal.

Fomento del emprendimiento

El director de la escuela también destacó el enfoque emprendedor de la formación: *“Una de nuestras líneas tiene que ver con la capacidad de generar competencias de emprendimiento. Nuestros estudiantes elaboran sus propios vinos y cervezas, lo que les brinda opciones para crear sus propias empresas a futuro”*.

Este convenio representa una oportunidad estratégica para vincular la educación técnica agrícola con las políticas públicas de desarrollo rural, beneficiando tanto a los estudiantes como a las comunidades rurales de la región de O'Higgins.

El Maipo/Imágenes INDAP

Date Created

Agosto 2025